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Réunion plénière du mercredi 18 janvier 2023 

 

COMPTE-RENDU 

 
 

La séance a eu lieu en salle 21 de la maison de quartier à partir de 20h30 

 

Étaient présents :  

 

Président : Pierre Arnaud 

Elus municipaux : Martine Schmit, Nicolas Fouquet 

 

Collège des habitants 

Roberto Bellucci, Sabine des Roseaux, Jean-Claude Séguier. 

 

Collège des associations 

Pierre-Jean Airaud, Brice Berthe, Michel Carré, Anne-Laure Formento, Marie-Noëlle Roger,  

Hélène Schützenberger. Geneviève Silvestre 

 

Personnes nommées 

Alain Bonnaud, Marie-Christine Claraz, Antoine Divan, Philippe Mezzadri, Catherine Mordant, 

Francis Naudin, Jean-Marc Vincent. 

 

Excusés : Virginie Dubois, Etienne Durand-Viel, Claire Durox, Francis Flamand, Nicolas Jehl,  

Marc Meyer, Guillemette Millière, Chantal Simian, Frédéric Tokatlian 

 

Elus excusés : Michel Lefèvre, Stéphanie Lescar, Arnaud Poulain  
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1. Approbation du compte-rendu de la séance du 22 novembre 2022  

Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité.  

 

2. Présentation des associations représentées au Conseil de Quartier 

 

Dix associations sont représentées au Conseil de Quartier. Afin de mieux se connaître, chacune d’entre 

elles se présentera en quelques minutes lors des prochaines séances plénières. 

Deux associations sont présentées ce soir. 

 

Sesakinoufo (Geneviève Silvestre) 

L'association SESAKINOUFO est une association loi 1901, d’intérêt général, déclarée à la préfecture 

des Yvelines le 26 février 2001. Elle vise à poursuivre l'action initiée dès 1988 par le Club Tiers Monde 

(animé par Bernadette Perrutel) du Collège Raymond Poincaré de Versailles, avec pour objectif les 

échanges entre jeunes français et jeunes burkinabés. 

 

Actuellement, les objectifs de l'association sont : 
 

 Le suivi de parrainages d'enfants et de jeunes (du CP à l'université) 

Le parrainage couvre les frais de scolarité, l'uniforme, des compléments alimentaires 

(distribution de sacs de riz pour toute la famille) et des produits d'hygiène. 

 L'aide au fonctionnement de l'orphelinat de Diebougou. 

 

Pour atteindre ces objectifs, l'association organise un certain nombre d'événements dans le quartier de 

Porchefontaine : 

 Loto des familles avec le soutien précieux des commerçants du quartier 

 Ventes d'objets évoquant le Burkina-Faso 

 Vide-grenier 

 Versailles Solidarité Internationale (marché Notre-Dame une fois par an), à l’initiative de 

Bernadette Perrutel et Philippe Domergue. 

 

Vélo Versailles (Pierre-Jean-Airaud) 

L’association a pour objectif de promouvoir la pratique du vélo au quotidien dans la ville, à valoriser 

le plaisir du vélo, à travailler sur la sécurité à vélo. Des manifestations sont organisées dans ce but. 

L’association a été créée à l’initiative de parents d’élèves du lycée franco-allemand de Buc qui 

voulaient accompagner le déplacement de leurs enfants. 

L’association fonctionne avec une réunion par mois, une présence au Forum des Associations, des 

événements notamment autour de la sécurité. 

Elle compte 200 adhérents, souvent passionnés de vélo qui font remonter des problèmes précis. Le 

bureau composé de 5 membres est en lien avec la ville, Versailles Grand Parc, le département et la 

région. 

 

Projets en cours : 

 Le projet RER V qui vise à relier Paris à La Verrière à vélo de manière sécurisée. 

 Le projet schéma directeur de VGP 

 L’aménagement de la piste cyclable de la rue du Pont Colbert 

 La mise en place du double sens cycliste dans le bas de la rue Coste 

 L’aménagement de l’avenue de Paris avec la jonction voie cyclable / voie automobile. 
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3. Travaux des commissions 

a) Voirie-circulation :  

 Changement du sens de circulation rue Curie et rue Deroisin afin de renforcer la sécurité. 

Un test était proposé mais il a été ajourné. Un groupe d’habitants s’est en effet mobilisé 

contre le projet. La Mairie ayant prévu des travaux d’enfouissement rue Pierre Curie a 

décidé un moratoire. Des membres du Conseil s’étonnent que la Mairie renonce au test 

suite à la plainte de quelques riverains. 
 

Martine Schmit précise qu’étant en zone 30, les trottoirs traversants annulent l’ancienne priorité à 

droite en sortie de rue Pierre Curie et qu’une signalisation de rappel sera positionnée au débouché 

sur la rue Coste ; si cela s’avérait insuffisant la pose d’un stop serait envisagée. 
 

 Alain Bonnaud évoque les barrières maintenues sur le passage piétons carrefour  

Pont Colbert/ Yves le Coz alors qu’elles devaient être enlevées 
 

b) Espaces verts : parc des Nouettes. Les jeux pour enfants ont été enfin ouverts aux enfants. Le 

Conseil de Quartier estime que les jeux sont limités à des enfants en bas âge contrairement à 

sa demande. Des jeux de qualité identique à ceux des carrés Saint-Louis sont souhaités. 

Trampoline : si le remplacement n’est pas possible, le conseil demande en lieu et place une 

autre structure de fonction équivalente. Dans l’aire de jeux des plus petits, les balançoires ont 

été provisoirement retirées du fait d’une usure de structure qui doit être rénovée. Il y a donc 

assez peu de jeux actuellement, notamment par rapport à ce qui existait avant la disparition du 

grand jeu des plus grands. 

 

c) Lien social : projet « A vélo sans âge » 

Marie-Noëlle Roger et Chantal Simian recherchent un responsable du projet qui vise à 

promener des personnes âgées et handicapées en vélo cargo. Un essai a été très concluant, 

satisfaisant. 

 

d) Transition écologique : poubelles de ville, visite du centre de tri 

Suite à la demande d’Hélène Schützenberger, des emplacements de poubelles sont proposés : 

 Rue Coste, impasse Porcher,  

 Rue du Pont Colbert, sortie de la résidence Micis,  

 Devant l’école Pierre Corneille, 

 Rue Yves Le Coz.  

 

Devant le supermarché, des mégots sont abandonnés. On pourrait envisager une « poubelle » à mégots.  

 

A l’initiative d’Hélène Schützenberger, le centre de tri sera visité le 25 janvier après-midi par une 

quarantaine de personnes dont plusieurs membres du Conseil de Quartier. 

 

e) Commerces et activités 

 

Appel à projets pour l’ex-seventies : le projet de café associatif  

La municipalité a acquis l’ensemble immobilier situé au carrefour des rues Coste et Berthelot. Les 

candidats à la reprise du local commercial (ex Seventie’s, ex Coco) ont déposé leurs dossiers le  

16 janvier 2023. Il serait possible que le président du Conseil de Quartier de Porchefontaine et/ou sa  

vice-présidente fasse(nt) partie du jury. 

Un projet de café associatif issu du quartier est candidat. 

Une intervention et des échanges sur le sujet suivent. 
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La pizzéria « Pizza Porchefontaine »  

Elle déménage prochainement en face, rue Yves Le Coz, à la place de la teinturerie et du fleuriste pour 

le mois de septembre. L’ancienne pizzéria serait transformée, mais rien n’est encore décidé. Une 

boucherie a été demandée depuis longtemps par les habitants. 

 

4. Réflexion sur les sujets prioritaires du quartier en 2023 

Des sujets liés à la santé, à la sécurité et au logement sont évoqués afin de donner lieu à des 

interventions d’élus municipaux lors de prochaines séances plénières. 

Propositions 

Santé : Versailles a perdu 25% de ses praticiens. Quelle est la politique de la ville sur le sujet ? 

Vieillissement de la population. Quelle politique pour le maintien à domicile des personnes âgées ? 

 

5. Questions diverses et informations 

a) Mosaïque : Elle sera installée aux Octrois, une validation technique de l’essai a été réalisée 

par les services municipaux. 

b) Foire aux plantes : dimanche 26 mars à 14 h 30, une quarantaine de bénévoles sous la 

responsabilité de Mélanie Lahaye s’est réunie plusieurs fois dont le 12 janvier dernier. 

 

c) Fermeture de l’agence Phébus des Manèges : suite à une baisse significative de 

fréquentation, seule l’agence de la place de l’Europe est conservée.  

d) Panneaux du jardin Pierre Béquet : les panneaux ont été changés suite à l’usure des 

premiers panneaux.  

 

 

Fin de séance à 22h45 

 

 


